

Covid-19-Infektion kann ab sofort online gemeldet werden

Betroffene bekommen Merkblatt mit den wichtigsten Informationen

Ab sofort können Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis Bad Kissingen ihre Covid-19-Infektion online ans Gesundheitsamt übermitteln – sofern diese durch einen positiven PCR-Test bestätigt wurde. „Damit müssen die Infizierten sich nicht in der Warteschleife in Geduld üben und wir entlasten zudem unsere Mitarbeitenden deutlich“, sagt der Leiter des Gesundheitsamt, Dr. Ingo Baumgart. Aktuell rufen dort täglich über 100 Personen an, die meisten wollen eine Infektion melden. Bedingt durch die aktuell hohe Zahl der Corona-Infektionen, ist die Telefonleitung meist überlastet – „und das, obwohl wir das Personal deutlich aufgestockt haben“, so Baumgart.

Das Formular ist ganz einfach zu finden: Unter www.kg.de öffnet sich direkt auf der Startseite ein Popup, mit einem Klick gelangt man zum Erfassungsbogen. Neben persönlichen Daten werden mögliche Symptomen, Risikofaktoren sowie der Impfstatus abgefragt. Sobald das Formular mit dem Klick auf „senden“ verschlüsselt ans Gesundheitsamt übermittelt wurde, erhält der Absender bzw. die Absenderin eine Eingangsbestätigung und zusätzlich ein Merkblatt, das die wichtigsten Informationen rund um die Infektion mit Covid-19 enthält.

Das Gesundheitsamt bittet darum, das Angebot zu nutzen und den Ermittlungsbogen online auszufüllen. Alle, die das Internet nicht nutzen können und auch nicht die Möglichkeit haben, Angehörige oder Bekannte um Hilfe zu bitten, werden zeitnah von den Mitarbeitenden des Gesundheitsamts kontaktiert. Bei Rückfragen können sie sich natürlich weiterhin per E-Mail melden (gesundheitsamt@kg.de) oder an die Hotline wenden unter Tel. 0971/801-1000 (Montag bis Donnerstag von 8 bis 12 Uhr sowie von 14 bis 16 Uhr – donnerstags bis 17 Uhr – und freitags von 8 bis 12 Uhr).